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１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席
状況

第２回 日時 場所
出席
状況

第３回 日時 場所
出席
状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

５名出席

記

７月２０日(金)
１６：００～

本校会議室

３月２２日（火）
16：00～

本校会議室

①引き続き文武両道を目指し、地域の高校としてアピールすると共に、部活動指導、進路指導の充実を図
る。
②地域貢献活動として、地元自治会と共に清掃活動等やや根付いてきた。もっと生徒一人一人が美化意識
をもって協力していきたい。

令和３年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

①学校経営、教育活動に関すること
②学校に期待すること
③進路指導、生徒指導、学校行事について
④学校評価について

・地域生徒会(中学校)、地域清掃をしている。高校でもそういう取り組みをしてもいいのではないか。
・入試について。総合スポーツコースの低迷の原因は？
・GIGAスクール関連で、自治会でのWi-Fi環境の整備をしている、学生の活用もありかと思う。
・留学に関して再開予定は。留学の斡旋とか。　カナダが多いと思うが、台湾をすすめて欲しい。台湾との交
換留学とかを考えるのも、よいのでは。
・湛水講演会は大変良かったが、1学年のみに縮小したことや時間が30分しかなかったのは残念だった。来
年は全学年を対象として実施してもらいたい。

・総合スポーツコースや英語コースが昨年度に続き、定員割れである。学校としてもコースの内容等の改革。
近隣中学校へのアピール、進路指導も含めて取り組んで行きたい。
・次年度１年生から年次式に、一人一台端末購入となっている。それに向けて本格的に全校体制で取り組ん
でいく予定である。

   令和４年１月19日付け教県第1741号により依頼のありましたみだしについて、下記のとおり報告します。

５名出席

12月16日(木)
16：00～

本校会議室 ２名出席


